



Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence C-2860

Prix 829 000 €

Beausoleil Appartement à vendre (06240)



Beausoleil, aux portes de monaco, dans une résidence moderne avec piscine et salle de sport - découvrez ce superbe appartement 3 pièces de 98 m² entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Lumineux, spacieux et plein de charme, il offre une belle entrée, 2 grandes chambres, 2 salles de bains équipées, un élégant séjour avec cuisine italienne ouverte aménagée et équipée. Il s'ouvre sur deux magnifiques terrasses privées totalisant 95 m² idéales pour profiter du soleil tout au long de la journée. Grâce à sa double exposition sud et ouest l'appartement est baigné de lumière naturelle. ...

Beausoleil, on the outskirts of monaco, in a modern residence with a swimming pool and gym - discover this superb 98 m² 2-bedroom apartment, completely renovated with high-end materials. Bright, spacious, and full of charm, it offers a beautiful entrance hall, two large bedrooms, two fitted bathrooms, and an elegant living room with an open-plan fitted and equipped italian-style kitchen. It opens onto two magnificent private terraces totaling 95 m², ideal for enjoying the sun throughout the day. Thanks to its dual south and west exposure, the apartment is bathed in natural light. A ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





